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　７月１日、松山湯築ライオンズクラブ第12期がスタートしました。
　クラブ会長スローガン「愛ある平和、えがおでウィサーブ」を掲げさせて戴きました。戦後70年の節目にあたっ
て、抑止力等に支えられない、人間が自然発生的に求める安全で安心な平和とは何か？をイメージし、この一年
間ライオンズ活動を通して「世界の平和」について考えていきたいと思います。また、「えがお」は世界共通の
パフォーマンスです。松山湯築ライオンズクラブの会員の皆さまにおいては「えがお」を絶やさずに活動をして
戴きたいとお願い申し上げます。と同時にクラブ会員間の「えがお」あふれる良好なコミュニケーションを形成し、
「友愛と相互理解の精神」を養っていきたいと思います。
　また、理事会・委員会・例会を通じて会員の皆さまと意見交換しながら「松山湯築ライオンズクラブ」をどの

ように育てていくか？を共に考えていきたいと存じます。
　これから１年間、会長という職責を全うできますように頑張りますので、会員の皆さまにはご協力を宜しくお願いいたします。

　 会　長　小 林 　 昌 三
第12期（2015.７〜2016.６）

　湯築ライオンズ第12期の幹事を務めさせて頂く事になりました。
　今までいろいろな役職をさせて頂きましたが、幹事という大役を担うことは、今までとはまた別格であり、正直、
自分自身にかなりの不安を抱えてのスタートでありました。各役員、各委員長におかれましては、役を快く引き
受けて頂きましたこと、本当に感謝の気持ちで一杯であります。本当にありがとうございます。この一年間、初
めての事ばかりであるとは思いますが、諸先輩方のご指導を頂き、また各役員、各委員長をはじめ、各会員の皆
様方のご協力を得ながら、我が湯築ライオンズクラブが将来に向けてさらに発展するための礎が築けるよう、小
林会長、山本千鳥会計共々、努力して参りたいと思っております。この一年間、皆様、どうぞ宜しくお願い致します。

　 幹　事　八 田 　 英 彦
第12期（2015.７〜2016.６）

　６月高知にて、新三役オリエンテーションに参加して必携の本をいただき、会計として今期がスタート。
　あらためて　ライオンズとは？
　皆様にご協力いただきながら、この１年頑張っていきたいと思います。
　どうぞよろしくお願い致します。　　　　

　今期、ゾーンチェアパーソンの大役をお引き受け致しますことになりまして責任の重さを日増しに感じており
ます。
　橋本地区ガバナースローガンであります「感謝の心で、感動する事業を地域の方々と、感激の気持ちを分かち
合い、魂を入れた奉仕活動」のスローガンのもと、地区ガバナー・リジョンチェアパーソンのご指導・監督を受
けながらゾーン内のクラブとキャビネットを結ぶパイプ役ができればと念じてやみません。
　もとより未熟で非才でございますが皆様のご指導を賜りながら初心を忘れず、和の心を持って楽しく一生懸命
お務め致したいと決意新たに致しております。
　あたたかいご指導、ご協力をよろしく心よりお願い申し上げます。

� 合掌　�

　

　

会　計　山 本 　 千 鳥

ゾーンチェアパーソン　古 市 　 文 子

第12期（2015.７〜2016.６）

第12期（2015.７〜2016.６）

message １年間、ご協力お願い致します！

フクセンジャー出動！

ＬＰガス製造・販売・ガス器具販売・リフォーム施工・太陽光発電システム販売

愛媛県松山市雄郡１丁目１－３２   福泉株式会社   Tel  089-932-3288
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GMT・GLT・家族及び女性・会則・プロトコール委員会		 委員長　竹岡　秀起
　GMT・GLT・FWT・会則・プロトコール委員会委員長を務めさせて頂くことになりました。宜しくお願いいたします。
　さて、今期、小林会長は５名入会の目標を立てられております。キャビネットより会員増強特別委員会の設置も指示され、す
でに特別委員会の設置も行っております。特別委員会と連動して会員増強に取り組んでいきたいと考えております。地区会員委
員長は、基本方針の中で会員増強について、会員が減少すれば、自ずとクラブの例会出席者数、アクティビティ参加者数は低下
してくる。アクティビティへの参加者が減ると必然的にアクティビティの規模が縮小し、継続的に行っているアクティビティで
あればあるほど、以前のような充分な活動ができなくなるのではないだろうか。と書かれています。当クラブにも言えることで
はないでしょうか。より奉仕活動をするためにも、クラブ運営の為にも、会員増強は必要です。ライオン歴も年齢も関係なく、
会員一同が一丸となって、会員増強について考えてみて頂きたいと思います。
　今期一年間、御協力のほど宜しく御願い致します。

計画・財務・出席委員会	 	 委員長　上東　信一
　今期、計画・財務・出席委員長を拝命いたしました上東です。まだ、ライオンズ歴１年半の若輩者で皆様にご迷惑をお掛けす
る事もあろうかと思いますが、今期１年間宜しくお願い致します。楽しい例会・魅力ある例会を計画し、微力ではありますが運
営の一端を担って行きたいと思っていますので、皆様どうかご協力頂きます様お願い致します。目指せ出席率100％‼

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会	 	 委員長　星加　理絵
　皆様お疲れ様です。
　今期ＰＲ委員長を務めさせて頂きます星加です。
　まだ2年目の新米委員長ですが皆様が待ち遠しくなる会報誌を目指して委員さんと共に頑張りたいと思います。
　皆様には記事依頼等でお世話になる事も多々あると思いますが１年間どうぞよろしくお願い致します。

青少年・LCIF・地域奉仕委員会	 	 委員長　田所　哲郎
　今期、青少年委員長を務めます田所です。
　青少年委員会への所属は初めてですが、前委員長の大森さんから丁寧な引き継ぎをしていただき、またメンバーも竹下さん、
三根生さん、五木田さんそして第二副会長は山口さんと揃っていますので、力を合わせてしっかりやり遂げたいと思います。
　平和ポスター展示、スペシャルオリンピックスと皆さまのご参加よろしくお願いします。

環境保全・保健福祉・アラート委員会		 委員長　上松　浩一
　この度、環境保全委員長をさせて頂くことになりました上松です。宜しくお願い致します。今期は道後公園清掃に各委員会よ
り１名以上清掃にご参加頂く事になりましたので、選出下さいます様宜しくお願いします。尚、後日こちらからご連絡させて頂
きますので、ご参加される方のお名前をお知らせ下さいます様重ねてお願い致します。
　皆様のご参加宜しくお願い致します。

YCE・国際関係委員会	 	 委員長　大森　憲二
　会員の皆様、こんにちは。	 	 	 	
　この度、YCE・国際関係委員会	委員長になりました、大森です。	 	 	 	
　昨年の青少年委員長に引き続き、大役を務めることとなりました。何卒、ご協力をお願いします。
　「外国人による日本語弁論大会」という、我が湯築ライオンズクラブのメイン行事を担当させて頂く訳ですから、前委員長の
松尾さんと委員会のスタッフの皆さんの力をお借りして、全力で取り組み、昨年以上の盛況な大会にしたいと思っております。	
　会員の皆さん、宜しくお願いします。	

レクリエーション同好会	 	 実行委員長　大藪　光司
　今期レクリエーション同好会の会長を務めさせて頂きます大薮です。
　未熟ではございますが、よろしくお願いします。
　積極的にゴルフに参加していただけると嬉しいです。

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板
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投稿プロムナード

松山北高サッカー部インターハイ観戦記〈２回戦〉 YCE・国際関係委員会　上東　信一

　１回戦勝利の興奮醒め止まぬ中、翌日には２回戦です。真夏の連戦は選手たちにとって過酷です。が、条件は
どこも同じ！
　いつものようにアップを終わらせて、いざ出陣。と、その時次第に山の方から黒い雲が近付き、雨が降り始め
てしまいました。何か嫌な予感が・・・
　キックオフの笛が鳴り試合が始まった。雨の影響でスリッピーなピッチコンディション。そんな中、前半開始
３分ゴールキーパーのクリアボールが相手FWの足に当たりゴール前へ転がる。そのまま押し込まれて失点。つ
づく14分、今度はクロスボールがそのままゴールに吸い込まれてしまった。２点ビハインドで前半を折り返し、
後半に突入！後半は押し気味に試合を進めるも、中々点が奪えない。しかし、同16分エースがこぼれ球を押し込
み２対１に！松北ペースになるかと思われたが、同21分に右サイドを崩され３点目を奪われてしまい、このまま
試合は終了。
　アンラッキーな部分もあったが、残念な結果となった。勝てない相手では無かったので、悔いが残る試合となっ
た。
　敗因は・・・色々あるがメンタル面だと感じる。相手の方が勝とうという気迫に満ちていた。全国で勝ち続け
るには、技術だけでは駄目だと痛感したことだろう。その経験が次につながる。頑張れ松北イレブン‼

社員旅行で中国・上海へ YCE・国際関係委員会　佐伯圭士郎

　先日、社員旅行で中国の上海に行ってきました。
　福岡空港から１時間45分のフライトです。
　上海着。まず、リニアモーターカーに乗り、市内まで移動します。
　速度500km/h出るそうですが、沿線沿いの家に配慮して、300km/hで運行しています。
　速度制限しているのは、音や衝撃波が凄いそうです。
 
　上海市内は、片道６車線の道もあり、高級自動車が我先にと、道を全く譲らずに走っています。
　その脇をバイクと、一番多いのが自転車にモーターが付いている乗り物です。日本では違法なんですが…
　日本ならまず、喧嘩になる位の運転をほぼ全車しており、それが上海では当たり前だそうです。
　バスの座席が最前列な私は全く眠ることが出来ず、どこかのアトラクッションに乗っているようでした。
　不思議なもので、三日も居ればこの運転に慣れ、日本に帰ったときの運転が変になりました。
 
　心配していた大気汚染は、上海は特に問題なく、北京は凄かったみたいですが、持参していたマスクも出番は
無かったです。治安は、思っていたよりは良かったと思います。
　まぁどこの国でも、私に人はよって来ませんが…
 
　最後に、国・人にパワーを感じた良い旅行でした。
　癒しは無いですが、何故か元気になりました。

投稿プロムナード

しまなみ海道本線を自転車で走り抜ける
青少年・LCIF・地域奉仕委員会　大森　憲二

　今年10月26日（日）サイクリングしまなみ2014が開催されます。
　昨年は大雨が降りしきる最悪のコースコンディションのなか、10月20日（日）に第１回大会が開催されました。
高速道路を一部上下線を閉鎖して、自転車を走らせる全国初の大会に興味が湧いて参加しました。
　コースは、今治新都市第一地区スタートで今治ＩＣから本線に入り来島海峡大橋を渡り大島南ＩＣで降りて、
一般道路で大島を縦走し伯方島大橋を渡り、さらに戻り、大島を半周して出発点の今治新都市に帰る、60㎞のコー
スでした。
　天気が良ければ、日本屈指のサイクリングスポットであるしまなみ海道の景観を満喫できたと思いますが残念
でした。大雨の中の下り坂のブレーキングはかなりヤバイです。
　長い下り坂で事故も数件でていました。今年の大会にも出場します。
　コースは今治ＩＣ～生口島南ＩＣ～生口島～生名島～佐島～弓削島の片道70㎞のコースです。ゆっくり楽しん
で、無事故で帰って来たいと思います。

お月見例会を開催して 計画・財務・出席委員会　林　　良一

　みなさんこんにちは。
　計画・財務・出席委員会委員長の林でございます。
　９月18日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。
　私にとって初めての経験でしたので大変戸惑いました。
　川野会長はじめ徳居幹事、藤岡委員長、計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いを
して頂き大変お世話になりました。ありがとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
おもてなしにふさわしい会場造りを心がけ、川野会長の協力を得て準備を致しました。おかげさまで会員皆様の
ご協力を頂きまして満足のゆくお月見例会をさせていただいたと大変感謝いたしております。今後も皆様からの
アイデアの提案協力のもと、楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。

　４月24日に行われた湯築ライオンズのチャリティーゴルフの収益金を慈恵会、児童養護施設、乳児院の３施設に寄
付するために訪問いたしました。同行はゴルフ委員長の上東Ｌにお願いいたしました。今回は学園長にお会いし現在
の養護施設の状況をお伺いしましたが、大変ショッキングな内容でした。以前は戦争による孤児を集め食べ物に苦労
していたそうです。しかし今は国からの補助や寄付により食べ物や物資は苦労しない反面、親の離婚や育児放棄、虐待、
そして知能障害などが原因で施設に入り、平均よりも小さい乳児が多く、中学、高校などでは不登校になるケースが
多いとのことです。複雑化する現代社会の縮図がここにあるのではと胸が痛くなる思いです。しかし、こういう現実
を知ることが、WE　SERVEの精神につながると思います。また自分自身、恥ずかしくない人間にならなければと戒
めております。８月29日に夏のレクリエーションがあるそうです。皆さんもまずは知ること！興味をもち参加してみ
てはいかがでしょう。

養護３施設をまわって GMT・GLT・家族及び女性・会則・プロトコール委員会　川野　友義

世界遺産を訪ねて 計画・財務・出席委員会　上東　信一

　最近世界遺産に登録される名勝地が増えていますよね。富士山・富岡製糸場・軍艦島等々。という事で行ってきました、
石見銀山！何故今頃？？？石見銀山が世界遺産登録されたのは2007年の事です。近場で手っ取り早いと言うのが理由
ですが・・・
　島根県に行くのもだいぶ楽になりました。車で３時間ほどで到着です。車の乗り入れは出来ないという事で、観光
センターに止めバスで向かいます。バス停を降り歩くこと45分、目的の銀山採掘場あと『間部』に到着しました。炎
天下の中、ひたすら汗を拭き間部の中に入った瞬間、冷やりとした空気に
なり少し厳かな気分に。よくこんな所で掘ったもんだと感心し、15分程で
出て来ました。また歩いて町並みの見学に！しかし連休の中日なのに人・
人が少ない。まあ８年も経てばこんなもんかと思いつつ見て回ると、ほと
んどの店は何処にでもある様な店で工夫やオリジナリティが皆無。当初は
大ブームになり観光客も来たでしょうが、今は『リピーターになるほど魅
力がない、地域の人の努力が足りない』というのが感想でした。勿体無い！
他もそうかと思い、帰りに宮島へ。夕方６時ごろ到着しましたが、次々に
お店のシャッターが降り始めます。『おいおい、まだ観光客たくさん居る
で』此処はここで商売になっているから自分たちの都合でやっているなと。
残念！　世界遺産に登録されること自体はとても良い事でしょう。しかし、
その後10年・50年を考えていかなければ世界クラスの遺産とは言えないの
では無いでしょうか。
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投稿プロムナード

松山北高サッカー部インターハイ観戦記〈２回戦〉 YCE・国際関係委員会　上東　信一
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後半に突入！後半は押し気味に試合を進めるも、中々点が奪えない。しかし、同16分エースがこぼれ球を押し込
み２対１に！松北ペースになるかと思われたが、同21分に右サイドを崩され３点目を奪われてしまい、このまま
試合は終了。
　アンラッキーな部分もあったが、残念な結果となった。勝てない相手では無かったので、悔いが残る試合となっ
た。
　敗因は・・・色々あるがメンタル面だと感じる。相手の方が勝とうという気迫に満ちていた。全国で勝ち続け
るには、技術だけでは駄目だと痛感したことだろう。その経験が次につながる。頑張れ松北イレブン‼

社員旅行で中国・上海へ YCE・国際関係委員会　佐伯圭士郎

　先日、社員旅行で中国の上海に行ってきました。
　福岡空港から１時間45分のフライトです。
　上海着。まず、リニアモーターカーに乗り、市内まで移動します。
　速度500km/h出るそうですが、沿線沿いの家に配慮して、300km/hで運行しています。
　速度制限しているのは、音や衝撃波が凄いそうです。
 
　上海市内は、片道６車線の道もあり、高級自動車が我先にと、道を全く譲らずに走っています。
　その脇をバイクと、一番多いのが自転車にモーターが付いている乗り物です。日本では違法なんですが…
　日本ならまず、喧嘩になる位の運転をほぼ全車しており、それが上海では当たり前だそうです。
　バスの座席が最前列な私は全く眠ることが出来ず、どこかのアトラクッションに乗っているようでした。
　不思議なもので、三日も居ればこの運転に慣れ、日本に帰ったときの運転が変になりました。
 
　心配していた大気汚染は、上海は特に問題なく、北京は凄かったみたいですが、持参していたマスクも出番は
無かったです。治安は、思っていたよりは良かったと思います。
　まぁどこの国でも、私に人はよって来ませんが…
 
　最後に、国・人にパワーを感じた良い旅行でした。
　癒しは無いですが、何故か元気になりました。

投稿プロムナード

しまなみ海道本線を自転車で走り抜ける
青少年・LCIF・地域奉仕委員会　大森　憲二

　今年10月26日（日）サイクリングしまなみ2014が開催されます。
　昨年は大雨が降りしきる最悪のコースコンディションのなか、10月20日（日）に第１回大会が開催されました。
高速道路を一部上下線を閉鎖して、自転車を走らせる全国初の大会に興味が湧いて参加しました。
　コースは、今治新都市第一地区スタートで今治ＩＣから本線に入り来島海峡大橋を渡り大島南ＩＣで降りて、
一般道路で大島を縦走し伯方島大橋を渡り、さらに戻り、大島を半周して出発点の今治新都市に帰る、60㎞のコー
スでした。
　天気が良ければ、日本屈指のサイクリングスポットであるしまなみ海道の景観を満喫できたと思いますが残念
でした。大雨の中の下り坂のブレーキングはかなりヤバイです。
　長い下り坂で事故も数件でていました。今年の大会にも出場します。
　コースは今治ＩＣ～生口島南ＩＣ～生口島～生名島～佐島～弓削島の片道70㎞のコースです。ゆっくり楽しん
で、無事故で帰って来たいと思います。

お月見例会を開催して 計画・財務・出席委員会　林　　良一

　みなさんこんにちは。
　計画・財務・出席委員会委員長の林でございます。
　９月18日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。
　私にとって初めての経験でしたので大変戸惑いました。
　川野会長はじめ徳居幹事、藤岡委員長、計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いを
して頂き大変お世話になりました。ありがとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
おもてなしにふさわしい会場造りを心がけ、川野会長の協力を得て準備を致しました。おかげさまで会員皆様の
ご協力を頂きまして満足のゆくお月見例会をさせていただいたと大変感謝いたしております。今後も皆様からの
アイデアの提案協力のもと、楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。

　家族で京都・奈良へ行ってきました。
　2泊する事になり、金閣寺・二条城・清水寺・東大寺・法隆寺など多くの名所
を訪れる事が出来ました。
　どの名所に訪れても、半数以上は外国からの観光客でした。（おそらく中国人、
韓国人、タイ人の団体客）改めて時代の変化に気づかされました。
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事に喜びを覚え、なかなか離れる事が出来ませんでした。
　子供達は京都の漬物のおいしさ、奈良の大仏の大きさ、東大寺柱の穴をくぐっ
た事など色々な思い出が出来、とても楽しい旅となりました。

京都・奈良	旅行記 環境保全・保健福祉・アラート委員会　上松　浩一

１泊の香港旅行
　長男と2人、強行なスケジュールでホンコンへ行ってきました。
　今回の旅行の目的はHSBCの普通預金の口座メンテナンスと香港観光です。
　また、極力安価で行くためにはどのような方法か？を体験することです。
　６月22日（月）AM８：55関西空港発ピーチを利用して香港にAM11：45（時差１時間）到着しました。ここから、
ホンコン市内まで高速列車で行きますがチケットの買い方からが初体験です。一人一枚ずつ買うよりペアでセット買
う方が安いのです。香港に着くと始めに宿泊するホテル（ネットにて予約済み）探しとチェックインを済ませ、後は
自由行動です。市内を散策。時間にとらわれないので2階建てのバス・2階建ての市内電車に格安の料金にて乗車体験。

夕食はジャンボキングダム（海上レストラ
ン）にて気ままにオーダーし料理を堪能しま
した。（少し飲み過ぎ？）そしてホテルで１
泊しました。翌日６月23日（火）、HSBCの
ワンチャイ支店にて口座メンテナンスを済ま
せ、九龍へ行き繁華街にてショッピングをし、
九龍らしい景色の良いレストランにてゆっく
り時間をかけ食事をし、空港へ。６月24日（水）
AM０：35香港発のピーチを利用しAM５：
20（時差１時間）関空着で帰国しました。往
復の飛行運賃は￥29,000でした。実はナビを
してくれたのは息子でした。　　

会長　小林　昌三
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投稿プロムナード

松山北高サッカー部インターハイ観戦記〈２回戦〉 YCE・国際関係委員会　上東　信一

　１回戦勝利の興奮醒め止まぬ中、翌日には２回戦です。真夏の連戦は選手たちにとって過酷です。が、条件は
どこも同じ！
　いつものようにアップを終わらせて、いざ出陣。と、その時次第に山の方から黒い雲が近付き、雨が降り始め
てしまいました。何か嫌な予感が・・・
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づく14分、今度はクロスボールがそのままゴールに吸い込まれてしまった。２点ビハインドで前半を折り返し、
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　アンラッキーな部分もあったが、残念な結果となった。勝てない相手では無かったので、悔いが残る試合となっ
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　敗因は・・・色々あるがメンタル面だと感じる。相手の方が勝とうという気迫に満ちていた。全国で勝ち続け
るには、技術だけでは駄目だと痛感したことだろう。その経験が次につながる。頑張れ松北イレブン‼
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　速度500km/h出るそうですが、沿線沿いの家に配慮して、300km/hで運行しています。
　速度制限しているのは、音や衝撃波が凄いそうです。
 
　上海市内は、片道６車線の道もあり、高級自動車が我先にと、道を全く譲らずに走っています。
　その脇をバイクと、一番多いのが自転車にモーターが付いている乗り物です。日本では違法なんですが…
　日本ならまず、喧嘩になる位の運転をほぼ全車しており、それが上海では当たり前だそうです。
　バスの座席が最前列な私は全く眠ることが出来ず、どこかのアトラクッションに乗っているようでした。
　不思議なもので、三日も居ればこの運転に慣れ、日本に帰ったときの運転が変になりました。
 
　心配していた大気汚染は、上海は特に問題なく、北京は凄かったみたいですが、持参していたマスクも出番は
無かったです。治安は、思っていたよりは良かったと思います。
　まぁどこの国でも、私に人はよって来ませんが…
 
　最後に、国・人にパワーを感じた良い旅行でした。
　癒しは無いですが、何故か元気になりました。
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　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
おもてなしにふさわしい会場造りを心がけ、川野会長の協力を得て準備を致しました。おかげさまで会員皆様の
ご協力を頂きまして満足のゆくお月見例会をさせていただいたと大変感謝いたしております。今後も皆様からの
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　毎年我が松山湯築LCのチャリティゴルフで皆様から頂いたチャリティ募金を寄付している児童養護施設・松山信
望愛の家から「夏祭りに参加しませんか？」とのお誘いを受け、菅名誉顧問はじめ山口第二副会長、竹岡会員会則委
員長、田所青少年委員長と私で参加させて頂いた。
　当日はお祭り開始直前に大雨に見舞われ屋内での開催となったが、錚々たる企業のボランティアの方々と共に子供
達に、たこ焼き、から揚げの食べ物の提供、またくじ引きや、輪投げのゲームで楽しんでもらった。（ちなみに湯築
LCの担当はフライドポテトとフランクフルトでした。）
　暫くお手伝いした後、私は菅地区名誉顧問と共に沖本施設長にお話しを伺った。
　施設の定員は81名で現在は2歳から18歳までの子供80名弱がこちらで生活をしている。元々は終戦後、若いキリス
ト教の集団が親を失った孤児達の生活の面倒を見る様になったのが、この施設の始まりだそうだが、現在では親の居
ない子供は余りおらず、大抵の場合、家庭の事情で養育出来ない、また今問題になっている親からの虐待等で施設に
保護しているケースが殆どだそうだ。その為、施設では15年前から心理カウンセラー等、専門家の先生が子供達の心
のケアにも力を入れている。
　施設の運営資金は国、県からの補助金で大部分賄っているそうだが、それだけでは賄えないのも事実で個人の寄付
に加え当クラブの様なボランティア団体からの寄付も施設の大切な運営資金となっているそうだ。しかし悪い話ばか
りではなく補助金も含め子供達を取り巻く環境は以前よりかなり充実して来ているそうで、以前は公立高校進学のみ
補助金が出ていたそうだが最近では私立高校進学でも補助金が出るようになり殆どの子供たちが高校に進学できる様
になった。
　また全国的に子供達がより家庭的な雰囲気で生活出来る様６名から８名位でのファミリーホーム形態に徐々に移行
するという話もある。こちらの施設では既に同じ敷地内にオレンジハウスと称する小規模グループ施設が１棟あり、
６名の男の子が生活している。こちらは３名のスタッフが交代で子供達のお世話にあたり炊事や掃除、洗濯も子供達
がお手伝いするそうです。現在子供達が暮らす施設は建物も小さめの小学校の様な感じで残念ながら生活する上とて
も恵まれた環境とは言えませんが、オレンジハウスは外観も普通の１戸建住宅の様な感じで内観は清潔感のある対面
式のキッチンに広々としたリビング、2階に上がれば2段ベットがある2名１室の子供部屋４つにベランダと、とて
も児童養護施設とは思えない素晴らしい環境でした。来年から敷地内に更にオレンジハウスを何棟か建設する予定で
最終的には平成29年４月頃には施設内の子供達全員がファミリーホームでの生活になるそうで１日でも早くその日が

来ます様にと願わずにはいられません。
　誰の子であれ子供は皆の宝であると私は考えます。子供達がより
家庭的な雰囲気の中で生活し未来に希望を持ち、真っ直ぐに歩いて
いける手助けが出来るのであれば湯築LCとしても大きな自信に繋
がるのではないかと思います。
　最後に夏祭り参加にあたり寄付を頂いたクラブの方々にお礼と、
毎日子供達のお世話をして下さっている施設長並びにスタッフ、ま
たボランティアの方々に感謝を申し上げます。

松山信望愛の家		夏祭りに参加して PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　星加　理絵
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　バスの座席が最前列な私は全く眠ることが出来ず、どこかのアトラクッションに乗っているようでした。
　不思議なもので、三日も居ればこの運転に慣れ、日本に帰ったときの運転が変になりました。
 
　心配していた大気汚染は、上海は特に問題なく、北京は凄かったみたいですが、持参していたマスクも出番は
無かったです。治安は、思っていたよりは良かったと思います。
　まぁどこの国でも、私に人はよって来ませんが…
 
　最後に、国・人にパワーを感じた良い旅行でした。
　癒しは無いですが、何故か元気になりました。

投稿プロムナード

しまなみ海道本線を自転車で走り抜ける
青少年・LCIF・地域奉仕委員会　大森　憲二

　今年10月26日（日）サイクリングしまなみ2014が開催されます。
　昨年は大雨が降りしきる最悪のコースコンディションのなか、10月20日（日）に第１回大会が開催されました。
高速道路を一部上下線を閉鎖して、自転車を走らせる全国初の大会に興味が湧いて参加しました。
　コースは、今治新都市第一地区スタートで今治ＩＣから本線に入り来島海峡大橋を渡り大島南ＩＣで降りて、
一般道路で大島を縦走し伯方島大橋を渡り、さらに戻り、大島を半周して出発点の今治新都市に帰る、60㎞のコー
スでした。
　天気が良ければ、日本屈指のサイクリングスポットであるしまなみ海道の景観を満喫できたと思いますが残念
でした。大雨の中の下り坂のブレーキングはかなりヤバイです。
　長い下り坂で事故も数件でていました。今年の大会にも出場します。
　コースは今治ＩＣ～生口島南ＩＣ～生口島～生名島～佐島～弓削島の片道70㎞のコースです。ゆっくり楽しん
で、無事故で帰って来たいと思います。

お月見例会を開催して 計画・財務・出席委員会　林　　良一

　みなさんこんにちは。
　計画・財務・出席委員会委員長の林でございます。
　９月18日に実施致しましたお月見例会はいかがだったでしょうか。
　私にとって初めての経験でしたので大変戸惑いました。
　川野会長はじめ徳居幹事、藤岡委員長、計画委員会各メンバーの皆さんにはアドバイスを頂いたりお手伝いを
して頂き大変お世話になりました。ありがとうございました。
　お月見例会で一番気になったのが食事の形式と会場のレイアウトでした。
　食事に関しては種類を多くしてお月見にふさわしい料理をと考え川野会長に相談をしてクラブでは初めての
ビュッフェ形式とさせていただきました。また会場のレイアウトもお月見にふさわしい和の雰囲気を醸し出すよ
う金屏風を使用しスポットライトを使い満月を表現してみました。また催事物のメインである古市さんのお茶の
おもてなしにふさわしい会場造りを心がけ、川野会長の協力を得て準備を致しました。おかげさまで会員皆様の
ご協力を頂きまして満足のゆくお月見例会をさせていただいたと大変感謝いたしております。今後も皆様からの
アイデアの提案協力のもと、楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。

新入会員の紹介
五木田 和樹
（ごきた　かずき）

生年月日
1978年9月4日

勤務先
㈲宮西モータース

■コメント

　みなさん初めまして。この度、前会長の川野様の紹介で入会しました、有限会
社宮西モータースの五木田和樹と申します。仕事は自動車整備業を営んでいます。
今までは奉仕活動に積極的に参加をしていませんでしたが、この入会を機に、出
来る範囲で参加していきたいと考えております。まだまだ若輩者ですので、右も
左も分かりませんが、皆様のご指導ご鞭撻をお願いいたします。

寺井  雄一郎
（てらい　ゆういちろう）

生年月日
1968年12月15日

勤務先
串ゆう

■コメント

　皆様はじめまして。この度、大森様よりご紹介頂きましてライオンズクラブに入会
させてもらいました寺井と申します。二番町で飲食店を営んでいます。
　これからも皆様と交流を深めていき、少しでもお力添え出来ますよう、微力ながら
協力させて頂きます。
　どうか皆様、これからも末長いお付き合い頂けますよう、よろしくお願いいたします。

　この倶楽部は、約20年くらい前から少しずつの人数で登山を始め、平成17年に会員が12名に増えたので、規約を作
り正式名称を“熟田津”と決めた。
　きっかけは20年以上前、年始より仕事の事でアンラッキーな事が重なり落ち込んでいた時のことだった。47歳で始
めたゴルフの熱も覚めかけていた頃だったように思う。春になる頃、「そうだ、学生時代に山岳部にいたことがあるの
で又、山登りを再開してみよう」と思いたち、仕事関係の人達に声をかけ、１人、2人と仲間を募り、県内の山を登
りはじめた。月に１回くらいのペースで、時には土曜日の午後から出発し、山小屋で１泊することもあったように思う。
　このような状態が10年くらい続き、平成17年に正式に山岳会として結成し、団体でしか加入出来ないスポーツ保険
に加入した。会の規約の主なことは、月に１回第2日曜日が定例登山日、年に１回は海外（四国以外）遠征。年会費
は2,000円（スポーツ保険加入費に充当）。月例参加費は車使用料１台に付き2,000円、燃料費その他の費用は全て参加
人数の均等割等の規約を作り、総会は12月の例会のあとに行い、次年度の山行計画をたてる。
　会の規約にはないが、今のところ全員男性。一番若い人が昭和29年生まれ、年長者が昭和14年生まれ。2015年現在、
10名の平均年齢が68歳のようだ。
　このメンバーの中には、公認山岳ガイドの資格者が１名在籍し、安心・安全を心掛け、今のところ無事故で頑張っ
ている事は誇らしい限りだ。四国百
名山を達成した人が2人、日本百名
山を踏破した人も３名と実績を残し、
頼もしい若人達が活躍している。私
は残念ながら未達成であり、達成の
見込みもないのが実状であり、残念
である。
　山登りは健康と余裕、それに家族
の理解があってこその活動である。
活動出来る事に感謝し、いつまで出
来るか、今後共頑張っていきたいも
のだ。

熟
にぎ
田
た
津
ず
山岳倶楽部 環境保全・保健福祉・アラート委員会　栗田　孝和

6



松山湯築ライオンズクラブ「会報誌」７・８・９月合併号
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
湯築LCの最新情報が
携帯電話から閲覧できます！
左の『QRコード』を携帯電話の
バーコードリーダーで読み取り、
アクセスしてください。

発行／2015年９月17日　　編集／PR・ライオンズ情報・大会参加委員会

発行所／松山湯築ライオンズクラブ
〒790-0067 愛媛県松山市大手町1-10-10　ホテルJALシティ松山 502号
tel：089-915-7322／ fax：089-915-7323　e-mail：info@m-yuzuki-lions.jp

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

□□□□□□□□□□□□□
□□□□□

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
●2014.00.00（□）　00:00～
●□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
●2014.00.00（□）　00:00～
●□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

行事報告

01

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

□□□□□□□□□□□□□
□□□□□

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
●2014.00.00（□）　00:00～
●□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
●2014.00.00（□）　00:00～
●□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

行事報告

02

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

□□□□□□□□□□□□□
□□□□□

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
●2014.00.00（□）　00:00～
●□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
●2014.00.00（□）　00:00～
●□□□□□□□□□□□□□□□□□□□

行事報告

03

麻薬撲滅キャンペーン「ダメ。ゼッタイ。」パレード
青少年・LCIF・地域奉仕委員会　三根生啓太

　７月９日、今年も新国連薬物乱用根絶宣言の支援事業として、16時に伊予鉄会館に集合して、松山市内の
高校生や大学の皆さんと一緒にパレード出発前の集会を終え、真夏の猛暑の中の大街道と銀天街にいざ出陣！

をいたしました。県警音楽隊の勇ましい音楽を先頭に、我々松山湯築ライオンズメンバーも、プラカードとのぼり旗を手に「ダ
メ、ゼッタイ。」と呼びかけ汗を拭き拭きパレードしてまいりました。時間帯も学生さんたちの下校時間帯もあって、僕に対
してではないけれど、手を振ってくれたり応援をしていただきました。大街道からいよてつ髙島屋前の坊ちゃん広場で終了と
短い時間ではありましたが、大変有意義なパレードでした。最後に、プラカードの棒が持ちにくく手が痛くなりますので、次
回利用までに修繕された方がいいと思いました。

納涼例会開催
計画・財務・出席委員会　林　　良一

　みなさんこんにちは。
　計画委員の林でございます。

　7月16日（木）の納涼例会はいかがだったでしょうか。
　上東委員長の基、初めてのナイター例会実施させていただきました。
　内容はテーブル対抗寿司Ｄｅロシアンルーレット、ビンゴゲームを楽しんでい
ただきました。今回は上東委員長の発案でロシアンルーレットでは山葵に当たっ
た方にはお口直しのケーキをプレゼント、ビンゴゲーム当選者にはビッグダイス
にて小林会長との賞金獲得バトルゲーム大変楽しかったですね。次回も会員皆様
のご協力を頂きまして楽しい例会を考えて参りますので宜しくお願い致します。

ホノルル国際大会
GMT・GLT・家族及び女性・会則・プロトコール委員会　高岡　英治

　第98回ホノルル国際大会は、６月26日から６月30日（日本時間では
７月１日）の日程で米国ハワイ州ホノルル、ハワイ・コンベンションセ

ンターにて、34年ぶりに日本ライオンズ待望の山田實紘国際会長が誕生いたしました。
山田国際会長は、美濃加茂ライオンズクラブの会員であり、脳神経外科医である。テーマ
は、「命の尊厳と和」。同時に、336－A地区橋本充好地区ガバナーが誕生しました。336
－A地区から100余名の参加である。
　大雨の中、マイカーで関西国際空港に辿り着き、21時45分デルタ航空278便で空路、
ホノルルへ。日付変更線通過、同じ26日10時45分ホノルル空港到着。ホノルルは快晴で
あったが、やはり熱い。ホノルル市内観光後、ワイキキのモアナ・サーフライダーウェスティ
ンリゾートホテルに着く。ビーチには、サーファー、海水浴の人々が楽しんでいた。これ
がハワイだ。
　夕食は、バーベキュ－パーティーがあり、336-A地区の主だった方々での会食となった。
橋本充好ガバナー・エレクトは、長期間滞在の為、少し疲れ気味であったが、大会参加に
感謝の意を述べられた。
　27日は、7：40分集合、インターナショナル・パレードで、210ヶ国の参加、日本は、
３番目のスタート。28日のＭＤ336の夕べは、ナバテック・ディナークルーズ、船上で
のショウタイムであった。アローーハー。

行事報告

03

行事報告

02

行事報告

01


